

LE PREMIER MINISTRE DU CANADA LE TRÈS HONORABLE JEAN CHRÉTIEN

Né à Shawinigan, au Québec, le 11 janvier 1934, M. Jean Chrétien a fréquenté les collèges de Shawinigan, de Joliette et de Trois-Rivières, et a fait ses études de Droit à l'Université Laval à Québec. Il a été reçu au Barreau en 1958.

Membre du Parti libéral du Canada, M. Chrétien est élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1963 comme député de la circonscription de Saint-Maurice—Laflèche au Québec. En 1965, il est nommé secrétaire parlementaire du premier ministre. De 1968 à 1984, il occupe plusieurs fonctions ministérielles, notamment celles de ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien et du président du Conseil du Trésor. En 1977, il devient le premier francophone à diriger le ministère fédéral des Finances.

En février 1986, M. Chrétien quitte la politique et retourne à la pratique du droit. Le 23 juin 1990, il est élu chef du Parti libéral du Canada. Quelques mois plus tard, il est élu député de la circonscription de Beauséjour au Nouveau-Brunswick et devient chef de l'opposition officielle le 21 décembre 1990. Le 25 octobre 1993, il est réélu député de Saint-Maurice lors d'élections générales qui donneront une majorité de sièges au Parti libéral. Il a été assermenté premier ministre du Canada le 4 novembre 1993.

M. Chrétien est marié et père de trois enfants.

Octobre 1994